



Vom Schreibtisch des
Bürgermeisters

Ehrung für den Dritten Bürgermeister Carsten Höllein

Am 08.11.2024 wurde dem Dritten Bürgermeister Carsten Höllein das Ehrenzeichen des Bayerischen Ministerpräsidenten für Verdienste im Ehrenamt verliehen. Landrat Sebastian Straubel und ich waren neben dem zu Ehrenden zur Feierstunde im Bayerischen Heimatministerium in Nürnberg ebenfalls eingeladen. Ich darf im Namen des gesamten Stadtrates hierzu noch einmal gratulieren und bedanke mich sehr herzlich für die jahrzehntelange ehrenamtlich geleistete Arbeit.



35 Jahre Grenzöffnung Autenhausen – Lindenau

Am 02.12.2024 findet eine kleine Gedenkfeier anlässlich der Grenzöffnung Autenhausen – Lindenau statt. Geplant ist hierzu ein gemeinsamer Fackelzug von den jeweiligen Ortschaften an die Landesgrenze. Treffpunkt ist hierzu auf Autenhausener Seite um 16:00 Uhr am Spielplatz. Um 16:30 Uhr wird die Gedenkfeier an der Landesgrenze beginnen. Für einen kleinen Umtrunk ist gesorgt; ebenso wird die Feuerwehr aus Heldburg den Treffpunkt gut ausleuchten und für Sicherheit sorgen. Auch wird es musikalische Beiträge geben.



Stadt Heldburg
spannend & entspannend

Einladung zur
Gedenkveranstaltung
**35 Jahre Grenzöffnung
Lindenau – Autenhausen**
Fackelmärsche zur ehemaligen Grenze

02. Dezember 2024, 16:00 Uhr

Treffpunkte:
Ortsausgänge Lindenau bzw. Autenhausen



- Ansprachen der Bürgermeister
- Zeitzeugenberichte
- Gebäck und Glühwein
- musikalische Umrahmung



Frisches Blut für das Blutspendeteam!

Jürgen Forscht vom Blutspendeteam Seßlach hat mich gebeten, folgenden Aufruf an alle Bürgerinnen und Bürger im Stadtgebiet Seßlach zu veröffentlichen:

Das Alter macht auch vor dem ehrenamtlichen Seßlacher Blutspendeteam nicht halt. **Somit würden wir uns freuen, wenn ab dem Jahr 2025 neue Helferinnen und Helfer bei den 4 jährlich stattfindenden Blutspendeterminen mitwirken.**

Das „Anforderungsprofil“ ist vielseitig und kann sich an den Interessen der Helferinnen und Helfer orientieren: Zum Beispiel bei der Begrüßung, beim Einscannen der Ausweise, bei der Verpflegung oder der Ausgabe der „Dankeschön - Geschenke“. **Wichtig ist, dass es Spaß macht, in einem netten Team für die Gemeinschaft zu arbeiten.**



**Herzblut
für Seßlach**

Liebe Seßlacher Bürgerinnen und Bürger,
in Bayern werden TÄGLICH 2000 Blutspenden benötigt.
Wir hoffen, dass

am Freitag, den 06. Dezember 2024, 16:30 - 20:00 Uhr
wieder möglichst viele Bürger*innen zur Blutspende in die Schule kommen.

Wir empfehlen eine Reservierung der persönlichen Spendezeit unter:
www.blutspendedienst.com/sesslach
Gerne auch telefonisch: 0800/ 1194911.

Sie können auch ohne Anmeldung zum Blutspenden kommen.
Für alle Blutspenden gilt aber nach wie vor, dass der gültige Lichtbildausweis und ggf. der Spendeausweis mitzubringen ist.
Und Sie wissen ja:

Regionale „Dankeschöns“ sind unsere Stärke!
Auf Ihr Kommen freut sich
das Seßlacher Blutspendeteam.

Eigene Ideen zur Gestaltung unseres Teils der Blutspende werden natürlich gerne angenommen.

Unterstützt wird das Seßlacher Blutspendeteam durch das Bayerische Rote Kreuz im Kreisverband Coburg, dem BRK-Blutspendedienst und der Stadt Seßlach. Einer Mitgliedschaft im Roten Kreuz steht nichts im Wege, sie ist aber keine Voraussetzung für die ehrenamtliche Arbeit in unserem Blutspendeteam.

Maximilian Neeb
Erster Bürgermeister